

Klare und strukturierte Homepage

- Du weißt wer dahinter steckt und was auf dich zu kommt .
- Im Idealfall kennst du die Methode ,nach dem gearbeitet wird... (englische oder amerikanische Methode)
- Auf der Website befindet sich ein Impressum
- Auch eine ID zur Steueridentifikation

Tarotkarten, Pendel, und Hexenbretter

Diesen Utensilien haben bei einen klassischen Jenseitskontakt nichts zu suchen. Diese können bei anderen Angeboten natürlich mit genutzt werden. Jedoch nicht bei einem klassischen Jenseitskontakt nach Methode. Es geht um eine Beweisführung , und das Anliegen des Angehörigen. Nicht um Deuterei aller Nostradamus, Zukunftsvoraussagen und Aberglaube.

Keine Suggestivsätze

Das Medium ist in der Kommunikation sehr offen, deutlich und sehr klar . Sie redet nicht permanent nur von sich. Höre da beim telefonieren im Vorfeld gut zu und achte darauf. Auch werden dir keine Aussagen in den Mund gelegt. Lies bitte auch das ... http://www.zauber-wiki.org/Cold_Reading

Das Miteinander

Das Medium zeigt sich geduldig und empathisch. Ihr oder ihm ist bewusst, dass du trauerst. Das Medium spielt nicht mit deiner Angst Monopoly . Das soll heißen ... weder ist dein Vorausgegangener in einer Zwischenwelt gefangen, noch braucht es Rituale,persönliche Gegenstände oder ähnliches, um die Seele ins Licht zu führen . Sie sind bereits im Jenseits. Das weiß das Medium.

Die Beweisführung

Um eine saubere Beweisführung zu gewährleisten, möchte das Medium im Vorfeld nichts von dir wissen. Auch nicht zu wem du gern den Kontakt haben möchtest. Maximal Name und Telefonnummer zwecks der Terminvereinbarung. Es findet zu Beginn eine Beweisführung statt....das Medium erzählt und beschreibt dir etwas (das ist die englische oder amerikanische Methode).

Zitat: Lassen Sie sich nie eine Botschaft von einem Medium geben, wenn das Geistwesen nicht zweifelsfrei identifiziert ist. Der Satz "Deine Großmutter ist hier und will Dir was sagen" kann und darf nicht genügen! -Andy Schwab -.

Medium und spiritueller Coach <https://www.andyschwab.com/index.html?id=101>

Es gibt eine Geld-Zurück-Garantie

Jedes Medium hat zwischen durch mal eins ,zwei Tage, an denen nichts geht . Das kenne ich selbst auch . Entweder du bekommst einen neuen Termin oder dein Geld zurück. Das letzte Wort bleibt beim Vorausgegangenen. Es obliegt der Freiwilligkeit der Vorausgegangenen , ob sie sich zeigen möchten. Manchmal wartet eine andere Person, die sich schon auf dich freut. Das kann das Medium nicht beeinflussen. Sollte ein Kontakt nicht zustande kommen, liegt es nicht an dir. Manchmal ist das so, dass die Verbindung schwierig ist aufzubauen. Lass dir nicht einreden, es läge an deiner Skepsis ! Damit muss ein Medium umgehen können.

Zum Schluss möchte ich diesen Beitrag gerne mit den Worten des Mediums Paul Meek beenden... – Sie sind nur ein Gedanke weit von uns entfernt - .

Eine sehr schöne und wundervolle Beschreibung, wie ich finde.

Empfehlungen : <https://www.andyschwab.com/de/Home/Beratungen.100.html> .

Und die Katja Hünninger : Sie empfinde ich als sehr umsichtig im Tun und Handeln, authentisch . Auf Wunsch zeigt sie dir, wie du selbst den Kontakt zu deinen verstorbenen Lieblingsemenschen herstellst. Sie wünscht sich, dass du nicht von einem Medium abhängig wirst. <https://spirit-is.life/katjahuenniger/> . Schau auch mal auf ihren Youtubekanal vorbei. Ihr Podcast ist sehr hörenswert, mit vielen Übungen bespickt, die du versuchen kannst. Quellenangabe: Verlinkungen auf die Seiten von Andy Schwab , des Mediums Katja Hünninger und www.zauber-wiki.org .